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 家庭数  
会員様    

平成３１年３月８日 
さいたま市立大谷場東小学校  

        PTA 会長   杉本 浩一  

第３回 委員総会報告  

皆様には、日頃からＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。３月１日に行われました第３
回委員総会についてご報告申し上げます。 
 
１.会長挨拶 
皆さんおはようございます。朝早くからありがとうございます。校長先生、教頭先生におかれましても、
大変お忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。早いもので、委員総会も今年度最後となりまし
た。資料を見させていただくと、これから卒業式を迎え、次年度へのバトンタッチゾーンに入ったのかな
と感じる一方、広報委員会の皆様方におかれましては、まだまだ宜しくお願いしたい部分が沢山あるのだ
なと感じております。今日も短い時間ではありますが、しっかりとコンセンサスが取れる会議になればと
切に願っております。スムーズな進行のご協力をお願いいたします。 

 
２.校長先生挨拶 
今年度僅かとなりましたが、様々な面でご協力いただきありがとうございます。また今日は雨の中、御来
校ありがとうございます。6 年生は本日を含めて 15 日、1～5 年生は 17 日の学校への登校という段階にき
ております。今日は学校だより 3 月号をお配りする予定で、そちらにも掲載済ですが、2 つの歯の表彰を
受けましたので、ご披露させていただきたいと思います。 
❶全日本学校歯科保健コンクール 奨励賞 
❷埼玉県学校歯科保健コンクール 優秀賞 
歯というのは、学校の指導もありますが、それ以上にご家庭でのお子さんに対する指導があらわれるもの
と思っています。そういった面で、大きな賞を 2 ついただいているというのは、ご家庭の教育の賜物と思
っております。ありがとうございます。先程会長よりお話がありました通り、6 年生は卒業式を控えてお
ります。先日「6 年生を送る会」「感謝の会」の 2 つの会が実施されております。6 年生はこれから卒業式
に向けて様々な練習をしていきます。是非小学校で培った「頑張る心」「思いやりのある心」を活かして、
式に臨んでもらいたいと思っております。また、6 年生含めて全ての学年が、毎年この時期、まとめの学
習や行事等で卒業や進級の喜び、自覚、責任感が育っていると感じます。先日も保育園からお子さんがみ
えて、一年生が一生懸命指導している姿を見ながら、一年生も「上級生になるんだ、先輩になるんだ。」と
いう自覚が出ているのだなと思いました。小学校での一年間の成長というのは、目覚ましいものがあると
思っております。褒めて、更なる成長につなげていただくようお願いいたします。小学校時代というのは、
「自分の良さを見つけるところ」「自分の力を伸ばすところ」だと思っております。それと同時に、社会の
中で生きる、力を伸ばす為の基礎、良き習慣を身に付ける場と思っております。これからも職員あげて、
「知」「徳」「体」「コミュニケーション」のバランスの取れた子供を育む為に、より一層努めてまいりたい
と思います。今後ともご協力をお願いいたします。 
 
３.学校より連絡事項 
＜教頭先生より＞ 
PTA 保護者の皆様には、一年間、この教育活動にご理解・ご協力頂きましてありがとうございます。特に
PTA 役員の皆様には、広く学校全体を見ていただきながら、それぞれのお立場でご尽力いただきありがと
うございます。 
①平成 31 年度行事予定について  
本日配付の学校だよりの方に記載があるので、詳しくはそちらを参照ください。 
日程は、変更となる場合もあるので、予めご了承ください。年間行事計画、日課表は、3 月中旬から下旬
に配付したいと考えています。 
 
②学習用具の取り扱いについて 
本日の各クラス懇談会において、担任から説明します。 
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４．各委員会活動報告および活動予定 
【本部】 
＜活動報告＞ 
12 月 4 日   さいたま市 PTA 協議会南区連合会理事会出席 
12 月 8 日   さいたま市小学校管楽器連盟演奏会出席 
12 月 17 日   PTA 資料室片付け及び備品在庫確認 
12 月 20 日   学校給食運営協議会出席 
1 月 9 日   さいたま市 PTA 協議会南区連合会理事会出席  
1 月 23 日    PTA 活動補償制度説明会出席 
1 月 24 日    大谷場中学校学校評議員会・学校関係者評価委員会出席 
1 月 28 日    学校保健委員会出席 
2 月 5 日    さいたま市 PTA 協議会南区連合会理事会出席 
2 月 8 日   新入学児童保護者説明会出席 
2 月 14 日   地区委員会出席 
2 月 25 日   四校連絡協議会出席 
2 月 27 日   6 年生感謝の会・祝う会出席 
3 月 1 日   第 3 回委員総会開催 
本部会開催  12 月 17 日、1 月 10 日、1 月 29 日、2月 20 日 
学校資源回収 1 月 23 日、2 月 27 日 
「猫の手、親の手」活動 

トイレ清掃…12 月 12 日、1 月 24 日、2月 12日 
読み聞かせ…2 月 1 日、8 日、15 日  

＜活動予定＞ 
3 月 5 日  第 1 回地区委員会出席 
3 月 5 日  定例会(学校と新年度打ち合わせ)実施 
3 月 15 日  大谷場中学校卒業証書授与式出席 
3 月 19 日  お掃除ボランティア 
3 月 22 日  卒業証書授与式出席 
本部会開催  3 月 5 日、3 月 19 日 
「猫の手、親の手」活動   

読み聞かせ…3 月 8 日(次年度へ向けた意見交換会)  
 
本年度は運動会が天候により開催が 2 日に分かれてしまった。雨が降ってきた際には「運動会後片付けボ
ランティア」以外の方も多く集まっていただき、お手伝いいただけたことがとても印象的であった。また
「読み聞かせボランティア」には、低学年の保護者の方の参加が増えたことを嬉しく感じた。3 学期の「ト
イレ清掃ボランティア」については、例年人数が減ってしまう傾向があったが、今年は追加募集を一斉メ
ールにて行い、参加できる方はスマートフォンやパソコンから申し込みが出来るようにし、一定数のお申
込みをいただけた。今後も少しずつではあるが、IT 化や簡素化にも注力しながら、沢山の保護者が参加し
やすい PTA 活動にしていけたらと思う。また今年度『学校資源回収スタンプラリー』をスタートさせ、初
回には約 180 名のお子さんが参加してくれた。スタンプが沢山集まった子には表彰状をお渡しする予定。
学校回収はどちらかというと回収量よりも、子供達にもリサイクル意識をもって欲しいという教育的意味
合いで行っている。地域回収については、来年度新たに回収場所を増設する予定。子供達の学校環境、教
育的設備資金を確保するためにも、是非ご協力をお願いいたしたい。 
 
【文化委員会】 
＜活動報告＞ 

12 月 4 日 ベルマーク整理 
12 月 12 日 ＡＥＤ講習会開催 
 募集人数：20 名、主催：日本赤十字社、会場：三階大会議室 
 参会者：18 名 
12 月 19 日 テトラ回収作業 
12 月 20 日 テトラ回収作業、発送、インクカートリッジ回収、発送 
 ベルマーク整理（企業仕分け、点数管理、2 学期分を財団へ発送） 
1 月 28 日 テトラ回収作業、発送 
2 月 6 日 「ベルマークだより」印刷・配布・ベル袋、ベル箱を各クラス BOX へ 
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2 月 13 日、19 日 ベルマーク整理（企業仕分け、点数管理） 
テトラ回収作業 1 月 15 日、21 日、25 日、2 月 6 日 

今年度ベルマークを 9 万点集めることが出来た。皆様のご協力に感謝。 
 
【広報委員会】 
＜活動報告＞ 

１１月３０日（金） 関東図書 169 号入稿 
１２月 ３日（月）  第２回委員総会 
１２月１4 日（金）  関東図書 169 号初稿出し 
１月１７日（木） 関東図書 169 号初稿戻し 

 やまびこ号外 打合わせ 
１月３０日（水）  関東図書 169 号２稿出し 
２月 ６日（水）  関東図書 169 号２稿戻し 

   ２月１４日（木） 関東図書 169 号校了 
   ２月２８日（木）  169 号 配付作業 
             やまびこ号外 打ち合わせ 
＜活動予定＞ 
     ３月 １日（金） 第３回委員総会 

やまびこ号外 企画書提出 アンケート案提出 
   ４月初旬      やまびこ号外 アンケート配布 
   ４月 ８日（月）  やまびこ号外 写真撮影 
   ４月１２日（金）  やまびこ号外 打ち合わせ アンケート回収 

４月中旬  新年度三役選出・引継ぎ 
４月１８日（木）  やまびこ号外 入稿 
４月２５日（木）  やまびこ号外 初稿出し 
５月 ９日（木）  やまびこ号外 初稿戻し 
５月１６日（木）  やまびこ号外 校了 
５月２９日（水） やまびこ号外 配布作業 
 

【選考委員会】 
＜活動報告＞ 

12 月 3 日 第 6 回選考委員会 
 今後の活動内容の確認 
 来年度新本部役員候補者へお礼状作成、封入、配布 
 来年度新本部役員推薦者へお礼状作成、封入、配布 
 懇談会時委員からの連絡事項について 

1 月 25 日 「給食講演会」参加 
2 月 23 日 「南区ＰＴＡ連合会フォーラム」参加 

＜活動予定＞ 
3 月 1 日 第 7 回選考委員会 
3 月下旬 新本部役員へ今後の予定のお手紙配布 
4 月  新選考役員の三役決め立ち会い 
  新三役へ業務内容の引き継ぎ 
 

【地区委員会】 
＜活動報告＞ 

12 月 3 日 第 2 回委員総会・第 4 回地区委員会開催 
12 月 9 日 さいたま国際マラソン開催に伴う協力（母の会） 
1 月中旬 新地区委員選出 
2 月 8 日 新入学児童保護者説明会（三役のみ） 
2 月 2 日 バレンタイン交通安全街頭キャンペーン（母の会） 
2 月 14 日 新地区委員三役・母の会理事の選出 

＜活動予定＞ 
3 月 5 日 第 1 回地区委員会開催・通学班会議（新地区委員） 

及び一斉下校指導(現・新地区委員） 
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3 月上旬 南支部代表者会議（母の会） 
＜年間活動＞ ・登校時うまだし及びセオサイクル前旗出し 

・各班旗出し当番(ロビンフット前・セオ横・ブラン南浦和前)へのフォロー 
・途中転出入児童および学区内異動児童への対応 
・特別時(高学年不在時)通学班体制の編成 

＜その他＞ ・ロビンフット・セオ前旗出し当番へのベスト着用喚起 
 ・各班の稼働数確認 

今年も皆様のご協力により、子供達が安全に登校することができた。この場をお借りして感謝申し上げる。
今後共ご協力の程お願いいたしたい。 
 
５．提案事項 

学校防犯カメラ購入費用予算変更の提案 
■概要 
平成 30 年 3 月 2 日に承認を受けた防犯カメラ購入費用(500,000 円)について、 
業者の実地調査により追加工事が必要となったため、購入費用予算の変更を提案するもの。 

 
■平成 30 年 3 月 2 日承認済予算 合計 500,000 円 
学校による業者見積額「屋外用監視カメラシステム」 
高感度カメラ            129,600 円 
電源ユニット             27,000 円 
ＡＨＤハイブリッドレコーダー     146,880 円 
設置費            108,000 円～216,000 円 
合計(消費税込)        411,480 円～519,480 円 
■変更提案予算 
業者見積額「屋外用監視カメラ」 
高感度カメラ            129,600 円 
電源ユニット             21,600 円 
ＡＨＤハイブリッドレコーダー     131,112 円 
取付配線作業            194,400 円 
ケーブル・屋外用材料          54,000 円 
給電スイッチングハブ           10,260 円 
合計(消費税込)            540,972 円 
 
■変更理由 
業者の実地調査により、ケーブルの延長工事が必要となったため(校庭から職員室まで 400m
ケーブルを這わせる工事が必要)。上記より、購入予算 600,000 円を資源回収費より拠出す
ることを提案する。なお、購入後の年間維持費は学校会計から出すものとし、本寄贈につい
て教育委員会の承認を得ることが購入の条件である。 

  →本件、拍手多数により承認 
 
６.本部からの連絡事項 
①複合機（コピー機）購入について 
PTA 資料室にある複合機をこのたび新規購入することになり、購入経緯についてご報告申し上げる。現在
使用している複合機は旧型で、メーカーにも部品がなく、メンテナンスや修理もできない。現在、いつ壊
れてもおかしくなく、且つ修理もできない状態である。時々不具合が生じていることを考慮し、今回新し
い複合機を購入することにした。購入価格は 4 段トレイで 38 万円。今年度の備品費と、備品積立金を取り
崩して購入する予定。尚、本件は総会での承認事項ではないため、ご報告とさせていただく。新機種入替
は 3 月末を予定。その為、現在ある複合機のトナーを出来るだけ使い切りたいため、入替までは印刷機で
はなく、複合機の方で印刷していただくよう、各委員会、書記の方はご協力お願いいたしたい。 
 
②学級委員選出について 
学級委員の皆様には、例年通り、4 月の懇談会の際に、学級委員選出のための司会進行をお願いいたした
い。懇談会当日に、改めて打ち合わせを行うのでお集まりいただきたい。 
（詳細は H30 年度学級委員の方に配付済の「新年度学級委員選出について」を参照） 

以上 


